

HOY Tamaulipas

Sección: Editoriales / Los Miserables

La UAT

Por: **Leobardo Sánchez** 18/08/2015 | Actualizada a las 10:40h

De acuerdo al ranking de universidades en el país, la UAT alcanzó este año una de las puntuaciones más bajas (28.9 en calidad educativa), en una escala de 100, donde la UNAM fue calificada con 88 puntos.

La evaluación contempla ante todo, la calidad docente, y se toman en cuenta criterios como el tamaño del cuerpo docente; la formación de sus profesores, el tiempo completo, y se ponderan sus grados académicos.

No es la primera vez que la Universidad Autónoma de Tamaulipas obtiene calificaciones deficientes.

En el ranking 2012, estuvo ubicada en el último lugar de la lista, de un total de 50 escuelas, con una puntuación de 26.55, y un año después fue evaluada con 27.73 puntos.

Son resultados son muy pobres.

Y no es por falta de dinero.

Este año por ejemplo, recibió más de 2 mil millones de pesos como presupuesto anual; uno de los más elevados en el país.

Incluso recibe más dinero que la Universidad Autónoma Chapingo, que es de las mejores a nivel nacional.

Algo anda mal.

¿Quién audita al rector?

¿Los diputados?

Sus partidas no son secretas.

¿Dónde están los universitarios?

Creo que llegó el momento de dejar a un lado la batucada y el embeleso que los hace inclinarse con obediencia clerical.

Falta meterle lupa a la UAT.

Porque hay quienes le están metiendo mano.

El fraude de los mil 580 millones de pesos que evidenció Fitch Ratings, contradice las políticas educativas del gobernador EGIDIO TORRE.

Pero esa es otra historia.

El punto es que el rector de la Máxima Casa, ENRIQUE ETIENNE PÉREZ DEL RÍO huele a cómplice en este caso.

En el estado de México la PGR anda tras la UAEM; la UAT podría ser la siguiente. El desorden está demostrado.

Correo: leosanchezto@gmail.com